



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013

P125360

Interpellation Nr. 119 Dominique König-Lüdin betreffend Ungereimtheiten in Zusammenhang mit der Messebaustelle; schriftliche Beantwortung

P125358

Interpellation Nr. 120 Heidi Mück betreffend Massnahmen zur Verbesserung der Zustände auf Baustellen des Kantons oder mit kantonaler Beteiligung am Beispiel der Messebaustelle; schriftliche Beantwortung

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat nimmt Stellung zu den in Zusammenhang mit der Messebaustelle erhobenen Vorwürfen sowie zur Einführung der Solidarhaftung. In der Antwort auf zwei Interpellationen wird dargelegt, dass sich die MCH Messe Basel AG und der gesamtverantwortliche Totalunternehmer HRS Real Estate an der Medienkonferenz vom 19. Dezember 2012 zu Transparenz und korrektem Verhalten verpflichtet haben. Fehlbare Unternehmen sollen zur Verantwortung gezogen werden und Arbeitnehmende sollen nicht zu Schaden kommen. Es wird, wo erforderlich, unbürokratisch und direkt unpräjudizielle Unterstützung geleistet. Der Regierungsrat begrüsst diese Massnahmen ausdrücklich. Er hat sich ferner für die Einführung der von den eidgenössischen Räten am 14. Dezember 2012 verabschiedeten Subunternehmerhaftung ausgesprochen und hofft auf eine griffige Umsetzung auf Verordnungsebene.

